

～此花区制100周年～

みやくみやくと!

# 100年このはな

此花区は2025年(令和7年)4月1日に100歳を迎えます。  
みやくみやく(脈々・ミヤクミヤク)と続いてきた、続いて行く、このはなのお話。



## 100年続く 民生委員・児童委員

実は「地域の身近な相談相手」



此花区制100周年  
ロゴマーク



民生委員制度  
100周年記念  
シンボルマーク

### スローガン **支えあう 住みよい社会 地域から**

民生委員・児童委員は、地域の身近な相談相手として、  
社会に必要な援助や相談を行っています。

・声かけ ・見守り ・育児相談 など



行政や関係機関との懸け橋として、誰もが安心して住み続けることができる地域づくりに向け、活動を行っています。生活や医療、介護、育児などでお困りの際は気軽にご相談ください。

此花区民生委員児童委員協議会 会長 浦野 英男

【問合せ】此花区民生委員児童委員協議会 事務局 ☎6466-9956

担い手になる次世代を育てていくことも重要です。

お互い支え合える地域づくりを目指して、身近な地域福祉活動から始めてみませんか？

#### 気にかける地域づくり



このはな地域  
見守りタイ



ファミリーサポート



高齢者  
食事サービス



【問合せ】保健福祉課 ☎6466-9859

その他、区社会福祉協議会でボランティア活動の紹介を行っています。

ご自身の得意なことや興味があることを活かしてみませんか？

【問合せ】此花区社会福祉協議会  
ボランティア・  
市民活動センター  
☎6462-1224



今月の  
ポイント

100年以上続いてきた地域の相談相手。  
「困ったときの相談場所として広まること」と、  
今後も続いていくために「次の担い手を育てていくこと」  
が大事なんだね。



此花区PR大使 徳永 ゆうき さん